

## COMMUNICATION

communication@rhne.ch  
tél. 032 713 30 44

## COMMUNICATION AUX MEDIAS

# Les hôpitaux et le secteur de la santé face au défi de la transition énergétique

***La prochaine conférence des Jeudis du RHNe, le 25 avril à 19h à l'auditoire du site de Pourtalès, traitera de la délicate question de la durabilité des institutions de soins. Avec de nombreux défis, comme la réduction de la consommation d'énergie, la diminution des impacts environnementaux ou la transition vers des achats responsables.***

Le RHNe a réalisé d'importants efforts ces dernières années pour améliorer son efficacité énergétique. En 2020, il a obtenu le label « Protection volontaire du climat et efficacité énergétique ». Un succès obtenu principalement grâce à des améliorations des infrastructures techniques des bâtiments, à la récupération ou la production de chaleur et de froid, à l'isolation thermique de l'enveloppe des bâtiments ou encore à l'installation d'équipements et de sources lumineuses plus économes en énergie.

L'effort s'est poursuivi ces derniers mois avec la réalisation de plusieurs projets de centrales solaires pour auto-produire de l'énergie renouvelable. Ce n'est qu'un début : courant 2025, le parking nord du site de La Chaux-de-Fonds sera couvert par des panneaux voltaïques.

Pour l'hôpital cantonal, les défis restent nombreux: optimiser et réduire la consommation d'énergie, diminuer les impacts environnementaux (p.ex. gaz à effet de serre, gestion des déchets, empreinte eau), ou favoriser les achats responsables. Tous ces thèmes seront abordés par les intervenants de la conférence.

Conférence publique

Jeudi 25 avril 19h – Auditoire de Pourtalès

Entrée libre et diffusion en direct sur notre page Facebook

### **Intervenants :**

Jérôme Kübler, directeur du département logistique, RHNe

Gilles Mury, chef de projet CVS, RHNe

Jean-Luc Sonnay, spécialiste développement durable, RHNe

Neuchâtel, le 18 avril 2024

***Le service communication répond à vos questions au 032 713 30 44***